
СОВЕЩАНИЕ ПРИ ДИРЕКТОРЕ №25 

МУ Средняя школа №37 от 23 июня 2007 года. 

ТЕМА: 
Обсуждение плана участия в комплексном региональном проекте модернизации 

образования 

Подготовительный этап: 
1. Аналитическая работа администрации, разъяснительная работа в 

педагогическом коллективе. 

Присутствовали: 
Все члены педагогического коллектива (35 человек), начальник управления 
образования администрации г.Иваново Е.АЮферова, заместитель начальника 
управления образования администрации г.Иваново С.В.Федорова, начальник 
отдела правового обеспечения и кадровой работы Департамента образования 
Ивановской области М.А.Жукова, представитель областного комитета 
профсоюза работников образования Н.Н.Москалева. 

Ход совещания: 
Слушали: 

1. Директора школы Н.Н.Мамонтову. 
2. Начальника управления образования администрации г.Иваново 

ЕА.Юферову. 
3. Начальника отдела правового и кадрового обеспечения Департамента 

образования Ивановской области МА. Жукову. 
4. Представителя областного комитета профсоюза работников образования 

Н.Н.Москалеву. 

Отметили: 
1. Основой участия школы в комплексном региональном проекте 

модернизации образования является переход на новую систему оплаты 
труда. Необходимо при переходе на эту систему уберечь педагога от 
возможных издержек. Однако и оставаться на старых позициях нельзя. 
Необходимо дифференцировано подходить к оплате труда каждого 
учителя. 

2. Новая система позволит дифференцировано подходить к оплате труда, 
базовая часть гарантирована всем, а стимулирующая предназначена для 
мотивации и поощрения активных, талантливых педагогов. Все члены 
совещания с удовлетворением отметили этот факт. 

3. В ходе эксперимента возможна отработка всех механизмов новой оплаты 
труда. Гарантирована поддержка со стороны органов управления 
образования муниципалитета и региона. Страхуются финансовые риски. 
Система прозрачна и открыта. Все это сняло волнение педагогического 
коллектива. 

Постановили: 
Принять участие комплексном региональном проекте модернизации образования 


